

Im Fokus

Der Grüne Kakadu

Im «Der grüne Kakadu» von Arthur Schnitzler begeben wir uns musikalisch untermalt am Vorabend der Französischen Revolution in eine berühmte Pariser Spelunke, die bei «noch» Adligen beliebt ist. Wirt Prospère, ein ehemaliger Theaterdirektor, hat aus der Konkursmasse seines bankrotten Theaters Geschichten zu erzählen, die mitten im Leben spielen. Es geht darum, Schauspieler zu retten, die nun an diesem schummrigen Ort um Wahrheit und Lüge spielen und schnell wird klar, dass überhaupt nicht klar ist, was Sein und was Schein ist. Mit dem erfolgten Sturm auf die Bastille nimmt das Stück eine überraschende Wende.



Theaterbühne Münchenstein

Wie es zu einer Theaterspelunke gehört, können eine beschränkte Anzahl von Gästen ihren Theaterimbiss, ins Stück integriert, während der Aufführung direkt auf der Bühne einnehmen. Auskunft erteilt: 079 332 08 52. Alle anderen dürfen sich in der Theaterbeiz ab 18.30 Uhr verwöhnen lassen.

Die Theaterbühne und das Jugendtheater freuen sich, Ihnen mit diesem witzig-grotesken Stück einen unterhaltsamen Abend zu bieten.

Die Theaterbühne Münchenstein und das Jugendtheater Arlesheim spielen

Der Grüne Kakadu

Bühnenstück von Arthur Schnitzler
Regie: Marie-Louise Lienhard Ullrich

Premiere: Donnerstag, 14. September 2023,
20.00 Uhr

Weitere Vorstellungen:

SA., 16. / DO., 21. / SA., 23. / FR., 29. und
SA., 30. September 2023, 20.00 Uhr
SO., 17. und SO., 24. September 2023, 17.00 Uhr

Spielort

Rudolf Steiner Schule Münchenstein,
Gutenbergstrasse 1
Restauration ab 18.30 Uhr,
am Sonntag ab 16.30 Uhr
Eintritt: Fr. 10.–/18.–/26.–

Reservation: www.theaterbuehnenmuenchenstein.ch
sowie Vorverkauf
Apotheke Zollweiden, Baselstrasse 71 oder
BuchCafé, Emil-Frey-Strasse 159